

ヴィレージュ便り

Vol.29

令和6年
8月号

編集長:大橋 編集:松沢

お散歩

夏が始まった館林!!!ご家族の皆様、体調は崩されていませんか?ここまで暑くなるとなかなか外出をする気になれず、家でのんびり過ごすことが多くなりますね。まだまだ暑い日は続きますので、体調を崩さないよう、お気をつけてください。

さて、ヴィレージュでは夏が来る前の心地よい風と日差しの時に、お散歩におでかけしました。涼しい風と暖かな日差しが心地よく、お花や植えたての野菜を見て微笑ましい様子でした。



施設内研修

事故防止委員会主催の施設内研修を行いました。

事故をゼロにすることは難しいことですが、重大事故に繋がらないような取り組みや事故が起きる前のリスクマネジメントの徹底を再周知するとともに改めてご入所者様の安心と安全確保について学ぶことができました。



父の日のイベントとして、和菓子の提供がありました。また、日頃の疲れを癒してほしいと、入浴剤のプレゼントまで用意されていました！涼しさを感じられるようにという想いのつまつた職員による手作りようかんと、抹茶味のどら焼きを召し上がっていただきました。



家庭菜園

すくすくと苗から育ち、つぼみが出来たと思ったら花が咲き、あっという間に実りまして、立派なお野菜たちができあがりました！！！！！
入所者の皆様に見守られ、叱咤激励を受けながら毎日毎日手入れをして
我が子の誕生のように、待ち望んでくださいました！

